



Alejandro Moreno rechaza conversación con Ricardo Monreal

Ya hay respuesta del presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno, después de que la gobernadora de Campeche reveló anoche una presunta conversación entre el dirigente priista y el senador Ricardo Monreal.

En este sentido, Alejandro Moreno negó categóricamente que se haya dado esta conversación con Monreal y sostuvo que lo que hay es una campaña de difamación, ataque y denostación contra opositores.

<https://onedrive.live.com/?cid=75f18d3264fee48f&id=75F18D3264FEE48F%211196&ithint=video%2Cmp4&authkey=%21AJzRdEKFBiv325I>